

Universitarios pulpileños podrán matricularse en el centro Asuntos Sociales del municipio

Los alumnos universitarios de Pulpí no tienen que desplazarse a la capital almeriense para matricularse, sino que pueden hacerlo en el mismo municipio como ya ocurrió el año pasado, gracias al convenio de colaboración firmado en su día entre el Ayuntamiento de la localidad y la Universidad de Almería.

Todos los que no quieran viajar hasta la capital para formalizar la documentación pertinente y quieran hacer uso de esta ventaja podrán entregar su sobre de matrícula relleno, y los pagos realizados en la entidad bancaria oportuna, en la oficina que se ha habilitado para tal efecto en el centro de Asuntos Sociales de Pulpí, que se encuentra en el número 127 de la Avenida Andalucía, junto al cuartel de la guardia civil de la localidad.



El plazo de matriculación para la Ual se abrió el pasado martes, 21 de septiembre, y se prolongará hasta el pró de octubre. En ese período de tiempo, el centro de Asuntos Sociales pulpileño permanecerá abierto por la m desde las nueve hasta las una para recibir a todos aquellos alumnos que se acerquen a entregar sus inscripcior técnico del Ayuntamiento atenderá todas las solicitudes, recogiendo los impresos rellenos para su posterior en unidad de matriculaciones de la Universidad de Almería.

El Ayuntamiento pulpileño ha dispuesto de un teléfono (950 46 40 01) al que podrán llamar en horario de mañan. los alumnos que deseen obtener información detallada de lo que deben hacer para realizar su inscripción Universidad en Pulpí.

La alcaldesa de Pulpí, María Dolores Muñoz, fue la encargada de firmar el convenio de colaboración e Ayuntamiento y la Ual.